

La vanguardista Holanda

Escrito por Agencias

Martes 28 de Febrero de 2017 15:13

+ En 2025 ya no habrá autos a gasolina, entre otras cosas AMSTERDAM, 24 de Febrero de 2017.- Holanda es famosa por sus proyectos ambiciosos que de vez en cuando dejan a todo el mundo con el ojo cuadrado.

Creemos que todos los países del mundo deberían tomar ejemplo de Holanda, al menos en estos 7 logros.

1. Es el único país del mundo donde no hay animales sin hogar. Hace poco se confirmó oficialmente que en Holanda ya no hay gatos ni perros abandonados. Las autoridades lograron esto sin causar ningún daño en absoluto: les dieron derechos a los animales y castigan de manera estricta a aquellos que maltratan a sus mascotas o las abandonan.
2. En Holanda aparecieron las primeras pistas ciclistas en el mundo y las carreteras con baterías solares. El proyecto llamado Sola Road apareció como resultado del esfuerzo conjunto del gobierno, la industria privada y las universidades. La primera parte de las pistas y carreteras fue abierta en 2015. Su longitud no es mayor a los 100 metros pero aún así es un gran logro en la construcción de los caminos del futuro. La idea consiste en que la energía solar, producida por la carretera, se usa para iluminar las calles y recargar los vehículos mecánicos y eléctricos.
3. Las estaciones para cargar autos eléctricos están ubicadas cada 50 metros. Uno de los aspectos más fuertes de Holanda es su movilidad. Por eso, intentando decirle NO al combustible, las autoridades instalaron estaciones eléctricas que son de vital importancia para los ciudadanos que usan autos de la nueva generación.
4. En Holanda hay una ciudad donde nadie usa autos. La ciudad holandesa Houten fue reconocida como el lugar más seguro del mundo. A principios de los años 1980, 4000 habitantes de la ciudad tomaron una decisión estratégica: estimular el uso de las bicicletas, poco a poco desacostumbrando a los ciudadanos a conducir autos por cualquier motivo. Así, poco a poco, casi todos los residentes de este lugar tomaron por costumbre andar en bicicleta.
5. Las autoridades poco a poco están prohibiendo el uso de autos que usan combustible Tan

La vanguardista Holanda

Escrito por Agencias

Martes 28 de Febrero de 2017 15:13

solo dentro de 9 años, para 2025, el gobierno holandés planea prohibir por completo en todo el país los autos a gasolina y diesel. Además, en Holanda fue cancelado el impuesto al transporte personal que usa las fuentes de combustible alternativas, hecho que logró bajar el precio de ese tipo de vehículos a unos 15000 euros.

6. Debido a la falta de presos, en el país se cierran las cárceles. Desde hace tiempo en Holanda se lleva a cabo un trabajo meticuloso para reducir el nivel de delincuencia que le da buenos resultados al gobierno. A partir de 2009, debido a la falta de presos, en Holanda fueron clausuradas 19 cárceles. Según los últimos datos, de cada 100.000 habitantes del país solo hay 163 delincuentes.

7. En Holanda existen los ecoductos: puentes especiales para los animales que viven en los bosques. Otro objetivo de las autoridades es proteger a los animales salvajes. Para que los animales puedan cruzar carreteras sin poner en peligro su propia vida, en el país fueron construidos varios puentes especiales que les permiten a los animales trasladarse con seguridad de una parte del bosque a otra.

(Tomado de "GLORIOSA 1a G IB GYM" group".